
くらし部通信 
くらし部での話し合いをお知らせしていきたいと思います。 

〇児童の様子 

先日のくらし部会の話では、全校的に落ち着いた雰囲気で毎日過ごし、登下校も昨年度に比べて

も、しっかり並んで登校できているようだという話が出ていました。ただ、慣れ始めて少し浮つい

た雰囲気もあるのではないかとの意見も出ていたので、引き続き子どもたちに目標を持たせなが

ら、できているところを積極的に認め、クローズアップしながら、子どもたちにかかわっていくよ

うにしていきたいと思います。 

引き続き、「はきものをそろえる。」「ろう下歩行」の声かけもお願いします。 

たまたまチェックした時の様子です。トイレのはきものをチェックしました。左側、女子は次に使

う人のことを考え、置けているようでしたが、右側、男子は次に使う人のことを考えて置くことが

できていませんでした。まだまだ根気強く声をかけていく必要があると感じました。 

〇今後のコロナ対策について 

てまきずしカフェの意識を徹底 

て・・・手洗い ま・・・マスク き・・・距離をとる 

ず・・・しずかに（黙食） カ・・・換気 フェ・・・フェースシールド 

 

・これから暑くなるので、体育ではマスクを外す。 ・プールでもマスクを着けない。 

→距離をとること、対面では大きな声を出さないことの徹底。 

体育やプール等の整列時は、前後左右両手間隔を原則として徹底する。 

〇熱中症対策について 

・黄ぼうしの着用（外遊びの時、登下校時） 

 ぼうしをかぶっていない子がいるように思うので、全教師で声をかけていきましょう。 

・水分補給 

・熱中症で体調を崩した児童も出ています。気温・湿度が高い日は気を付けるようにしてください。 

小まめに水分補給することを指導。 水分（お茶）を多めに持ってくることを指導。 

〇なかまタイムについて 

６月からなかまタイムの実施。各クラスで行い、内容は共有していきたいと思います。 

 

 


